



Fiat Punto **Todos los modelos desde el 05/2000 al** **07/2000**

Avería temporal del indicador de velocidad

Si en estos vehículos se observa que el tacómetro deja de funcionar temporalmente, la causa puede radicar en una señal incorrecta del sensor de velocidad. Si el sensor de velocidad tiene un defecto, la unidad de control del motor recibe una señal incorrecta, lo que, a su vez, provoca la avería del tacómetro. Para corregir este fallo, es preciso montar un sensor de velocidad nuevo y modificado. El sensor de velocidad está integrado en la transmisión.

El sensor modificado se reconoce por una marca verde en el conector y por el número de fabricación 07F0 en la carcasa del sensor.

Boletín informativo